



〜〜〜日曜参観にご来校いただきありがとうございました〜〜〜

6月22日(日)は、保護者の皆さまにご来校いただき授業の様子を参観していただきました。お忙しい中、たくさんの保護者の皆さまにご来校いただき本当にありがとうございました。入学・進級後3か月経ったお子さんの学習の様子はいかがでしたでしょうか。1年生・4年生・5年生・6年生は道徳科、2年生、3年生は国語科の学習の様子をご覧いただきました。先生や友達の話をよく聞き、緊張しながらも自分の考えを話す姿が随所に見られました。学校でしかできない学びをこれからも行ってまいります。



1年「みんな あかちゃんだったよ」

2年「あいての考えを引き出す
しつもんをしよう」

3年「夏のくらし」



4・5年「情報モラル」



6年「移動教室の夜」



【教頭先生による情報モラル教室】

〜〜〜7月5日は校地内交通安全の日です(今年度は4日)〜〜〜

13年前の2012年7月5日、郡山市立学校の敷地内で保護者の運転する自動車に児童がひかれ、尊い命が失われるという大変痛ましい交通事故が発生しました。

悲惨な事故から得られた教訓の風化を防ぎ、この悲惨な事故を繰り返さないように、校地内での交通事故の絶無を図るため、本校でも次の取り組みを行っております。保護者の皆さまには、日頃よりご協力いただき、子どもたちが安全に登下校できていますことに感謝申し上げます。



- 1 校地内において、登下校する児童と乗り入れる自動車等が交差しない方法(歩車分離)を徹底します。
- 2 校地内に自動車等を乗り入れる場合には、決められた区分の通行、徐行運転をすることを徹底します。
- 3 地域ぐるみで児童の交通安全の確保に努めるよう連携を図ります。